

Forums pour les consommateurs

Une chance d'être en vie 3mmc je veux te fuir

Par Profil supprimé Posté le 13/12/2019 à 22h42

Bonjour, Je vous écris parce que je suis tout jeune tout juste 23 ans et j'ai fait l'une des plus grosse bêtise de ma vie jusqu'à aujourd'hui. Je m'en veux, j'ai des remords, je me trouve bête d'avoir fait ça. ! J'ai commandé sur un site de la 3mmc, le colis est arrivé chez moi. J'ai jamais pris ça de ma vie.. en tout j'ai dû toucher à maximum 5 taz... mais je sais pas pourquoi j'ai voulu aller encore plus loin. Je l'ai fait tout seul parce que je voulais d'abord savoir les effets que ça fait. Je crois que mon corps a jamais aussi mal supporté ce que je lui ai fait subir. Jamais je n'avais autant respiré aussi fort, autant transpiré, un battement de mon coeur à 180-200. Mais comment j'ai pu l'obliger à subir ça. Quel plaisir j'ai bien pu trouver à prendre ce truc de merde? J'ai aucune excuse. pourquoi c'était si facile de le trouver ce putin de produit !!!! J'aurais pu me tuer parce que je suis con et que j'y connais rien mais non j'ai voulu faire le grand et essayer des trucs comme ça oklm. Mais qu'est ce qui m'a pris ! Résultat j'y repense souvent ça me dégoûte ce que j'ai fait car j'ai pas pris soin de moi. Je veux plus que ça recommence. Seulement j'y repense souvent, tiens et si je prenais de la 3mmc. Je vous jure que c'est la pire chose qui existe dans mon espace ! C'est horrible... passer d'un taz à ça mais jamais j'aurai pensé que c'était aussi fort. J'ai peur de retomber dedans alors que je fuis cette merde. Elle me fait peur et en même temps elle m'attire. Je veux plus la voir mais alors est ce que je dois fuir toute personne qui en prend... C'est vraiment la merde. Je sais y'a pire et tout mais ça me travaille beaucoup l'esprit. J'en parle à personne car je sais pas à qui me confier. Puis voir un psy pour expliquer pourquoi on a fait ce geste c'est difficile aussi.... J'ai oublié de préciser que j'avais aucune notion de la dose.. j'ai pris une petite cuillère et j'ai pris la moitié en poudre. Je pense que j'aurais pu me tuer sans même le savoir. Je réalise même pas comment j'ai pu être aussi stupide et mettre ma vie en danger. Je sais pas quoi vous dire de plus mais j'ai besoin d'une oreille ou d'un axe pour m'améliorer... voilà merci

2 réponses

Moderateur - 16/12/2019 à 11h07

Bonjour FabienC,

Vous n'avez peut-être aucune "excuse" mais sachez vous pardonner. On ne sait pas toujours réellement pourquoi on fait telle ou telle chose. On n'a pas toujours conscience de la portée de ce que l'on peut faire. Et il arrive donc que l'on commette des erreurs et que l'on se trompe.

Là vous avez eu de la chance : cela s'est mal passé mais cela n'a pas été dramatique. C'est une expérience dont vous pouvez vous servir et dont vous tirez déjà les conséquences.

Notre impression c'est que vous avez eu, à travers cette expérience, une prise de conscience. L'axe que vous cherchez pour vous améliorer c'est peut-être désormais d'adopter la ligne de conduite de ne faire les choses

qu'en conscience, dûment renseigné et non par "impulsion".

Si vous envisagez de recommencer, avec cette drogue ou un autre - mais évidemment le mieux est de NE PAS le faire - informez-vous sur les effets et les doses, renseignez-vous aussi sur les gestes de réduction des risques avant toute chose. L'information ne vous protègera pas complètement des effets négatifs mais tout de même vous évitera bien des "bêtises" et vous fera prendre moins de risques.

La question qui fâche peut-être un peu plus c'est "pourquoi" ? Non pas pourquoi vous avez été "stupide" mais pourquoi vous éprouvez le besoin de chercher sur internet à acheter des substances psychotropes ? Quelle importance cela a pour vous et que cherchez-vous à faire à travers cela ?

Cordialement,

le modérateur.

Didier77 - 14/05/2023 à 04h59

Je ne connaissais pas cette drogue, je viens de voir un reportage à la TV, cette drogue est en plein essor du fait de son prix nettement inférieur à la cocaïne